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COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU SYNDICAT  

15 janvier 2016 
 

 
Membres du syndicat et invités présents : 
 
- Rolland ROCHE, Président 
- Denis DELAGE, Vice Président 
- Romuald ROCHE, membre du syndicat 
- Guy BORY, membre du syndicat 
- Gilbert ORCEL, membre du syndicat 
- Jean-Yves NOYREY, Maire  
- Nadine HUSTACHE, membre de la commission municipale 
- Antoine CANIVEZ, Directeur Général des Services 
- Cécile ARSENNE, secrétaire  
-  
Absents excusés : 
 
- Eric CHALVIN, membre du syndicat 
 
La réunion débute à 17H 00  
 

VOTE DU BP 2016 : 

 
Rolland Roche présente le budget primaire 2016 de l’AFP et informe d’une augmentation, en 
section recettes de fonctionnement, des redevances des associations sportives comme suit : 
5€ pour le CPO, le club Aéro et le centre équestre et 10€ d’augmentation pour l’ESF. Le 
syndicat décide également d’une augmentation de 100 € de la subvention communale 
concernant le VTT. 
Le budget primaire 2016 de l’AFP est voté à l’unanimité. 
 

INFOS DEMATERIALISATION DES  BUDGETS: 

 
Suite à la procédure de dématérialisation de la gestion des finances communales, mise en 
place le 1

er
 janvier 2016, le budget de l’AFP devra se conformer rapidement à cette nouvelle 

organisation. L’acquisition d’une clé (payante) afin de signer électroniquement les bordereaux 
de mandats et de titres, est incontournable. Cependant, Cécile, informe l’assemblée, que dans 
la perspective de l’élection du Président au printemps prochain, Madame Ostermann,  
Trésorière de Bourg d’Oisans, autorise la mise en conformité à partir de cette date, afin 
d’acheter la clé au nom du Président élu. En attendant, un fonctionnement alternatif a été mise 
en place par la DGFIP.  
 
 

CONVOCATION ASSEMBLEE EXTRAORDINAIRE : 

 
A la demande de la Mairie, le syndicat accepte de convier une assemblée extraordinaire des 
propriétaires, afin d’éventuellement modifier l’article 11 des statuts de l’AFP, concernant les 
mandats de représentations des propriétaires. Cette assemblée se tiendra le 16 avril prochain à 
14H à la maison d’Huez. Jean-Yves Noyrey explique que dans la perspective d’améliorer le 
système de vote aux assemblées de l’AFP, il serait judicieux de ramener les pouvoirs à un par 
représentant, c'est-à-dire d’instaurer un maximum de 2 votes par personne. Rolland Roche n’y 
est pas opposé et explique qu’il l’avait déjà proposé par le passé.  
 



QUESTIONS DIVERSES   

 

 Jean Yves Noyrey explique que des travaux importants doivent être réalisés (liaison 
télévillage, réserves d’eau, canons, pistes d’Huez etc..) et qu’il souhaite de la part des 
propriétaires de l’AFP, une mobilisation importante et une grande motivation pour 
toutes les améliorations apportées par les futurs travaux. 

  Rolland Roche informe l’assemblée, que les redevances propriétaires 2015 seront 
versées ces jours-ci, maintenant que la nouvelle organisation avec la DGFIP a été mise 
en place. 

 Rolland Roche confirme que l’assemblée générale ordinaire des propriétaires se 
déroulera le 18  juin prochain à 14H à la maison d’Huez. 

 
L’ordre du jour étant épuisé, la réunion du syndicat prend fin à 18h30. 

 
 
Le Président Rolland ROCHE    

       
    

Le 20 janvier 2016 


